
　　　　　　　　　　　　　　　 　　　

☆前回の記録☆  　 第3072回　5月17日（月）オンライン例会　卓話：松本 行史君

★開会点鐘 ★ロータリーソング『それでこそロータリー』
★来賓・ゲスト紹介…なし
★会長の時間　　～米原嘉孝会長～
　昨日から雨が降りまして、北陸はまだ梅雨入りの宣言はされておりませんが、食中毒や水の災害

にも十分に気を付けください。コロナウィルスについては、砺波市も高齢者のワクチンの予約が始ま

ったようですので、該当者の方は早めに申し込みをして接種して頂きたいと思います。私事になりま

すが、ゴールデンウィーク中に自宅の断捨離を行いました。そしたらかなりの粗大ごみが出ました。車に積んで砺波

のクリーンセンターへ持っていきました。妻から「たいへん混むよ」と聞いておりましたが、１１時半に着くと長い渋滞

になっておりました。その原因は何だろうと思ったのですが、車ごと重さを測る積載台の入り口が１つしかないという

ことが分かりました。実は只今、改修工事を行っております。積載台が増えるのかどうか分かりませんが、もう少しス

ムーズになれば良いなと思っております。 それでは当クラブの歴史に移ります。２００１年～２００２年は黒田泰人さん

が会長でした。この年は納涼例会をチューリップ公園でやっておられます。新世代の会議という新しいことも結構やっ

ておられました。この年はスリランカから米山奨学生を受け入れておられました。黒田さんからは、最後の一年を振り

返って今年はロータリーを考えようということで、運営するにあたって特別研修等を随分と行われたようです。こういう

事も実施して行けば良いなと思いました。そして、２００２～２００３年は萩原正剛さんが会長でした。この年は津田先

生が地区ガバナーに就任されました。８月に納涼夜間例会をやっておりました。オーストラリアから交換留学生を受け

入れておられ、この年度は米山奨学生の交流がたくさんあったのだろうと思います。今はこのコロナ過で難しいですが

収束した頃にはまた考えなくてはいけないと思います。あと、チューリップフェアのポリオ募金は、この時から始まって

おります。今まで続いており、継続することが大事だと思います。

★ビジター紹介　　　・本日のビジター・・・なし
★幹事報告　　～近江　清幹事～

次回例会は　5月24日（月）オンライン例会予定です。

なお、例会後に　2020-21年度理事と2021-22年度理事予定者との合同懇談会を行います。

2020-21年度理事と2021-22年度理事予定者は、「ふかまつ」にお越し願います。

12時より昼食、12：30例会、例会後新旧理事懇談会を開催いたします。

★委員会報告
・ロータリー情報委員会より ～石﨑元蔵ロータリー情報委員長～

　5/11（火）第1回IDMを行いました。参加者は16名で、それぞれロータリーについて話を

して頂きました。各会員のロータリーに対する思いや奉仕に対し真摯に取り組んでいる

事が感じられました。

・次年度幹事予定者より ～藤田誓希次年度幹事予定者～

　会員名簿作成に当たり、今年度の名簿から変更の有無について5月24日（月）までに事務局へご連絡願います。

・ロータリーの友5月号読みどころ ～金木春男親睦活動委員長～

5月は「青少年奉仕月間」ということで、最初の方で奨学生としてロータリーから支援を

受けて現在世界で活躍されている方の記事が紹介されています。 縦組の22頁から26

頁にかけてロータリークラブの活動が紹介されていますが、ロータリークラブが主催して

少年を対象に剣道大会、フットサル大会等が行われた記事があります。当クラブにおい

ても砺波市はバスケットボールが盛んであることからこうした大会を行うことも良いのかなと思います。 縦組の9頁か

らは「この人訪ねて」では農業コンサルタントとして、生産、加工、販売までの「6次産業化」に取組み指導している

方の紹介があります。農業は土づくりが大事で窒素・リン酸・カリウムが「ご飯」で、マグネシウム、カルシウム、イ

オウが「おかず」だそうです。 連載コミック「ポール・ハリスとロータリー」も核心部に入っています。ご一読を。
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5月31日 （月） 職場訪問
6月7日 （月） 卓話:宮越敏信

6月14日 （月） 卓話:石﨑元蔵
　★出席報告 夜間例会に変更予定
　本日の出席率　　　　36/50　　72.00％　　　　　　　　6月21日 （月） クラブアッセンブリー
　前々回の修正出席率　42/49　　85.71％ 「一年を振り返り」

6月28日 （月） 例会取消

★卓話の時間
卓話者：松本行史君
テーマ：自分の仕事及び雑感 高岡北ＲＣ 富山アラート発令を受け、ビジター受付や

卓話の機会をいただきありがとう make up受付は当分行いません。

ございます。入会12年目に突入 6/21 （月）⇒最終例会の為、場所を変更

しました。卓話も５回目か６回目 6/28 （月）⇒例会取消

です。改めて簡単に自分のプロフィール紹介後、 高岡西RC ※通常例会は高岡商工ビル10F、

自分の仕事について話させていただきます。 ビジターはサイン受付のみ、ビジターフィー無

「自筆証書遺言書保管制度」「法定相続情報証明 氷見中央RC 5/28 （金）⇒夜間例会に変更

制度」「所有者不明土地問題について」 小矢部RC 5/25 （火）⇒5/28（金）ゴミゼロ運動に変更

「自筆証書遺言書保管制度」は令和２年７月に開 make upあり

始された制度です。全国の法務局であなたの大切 6/1 （火）⇒例会取消

な遺言書を守ります。 小矢部中RC 5/27 （木）⇒ゴミゼロ運動に変更

「法定相続情報証明 南砺RC 5/25 （火）⇒ゴルフ例会の為、例会変更

制度」は平成２９年 東となみRC 通常例会時、make up受付無し

５月から運用開始

されています。 ※お願い
近時、相続登記が未了のまま放置されている不動 卓話の方は、卓話のテーマ、PCやﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀｰの有無、

産が増加し、これがいわゆる所有者不明土地問題 配布資料の有無等を２週間前までに、必ずご連絡下

や空き家問題の一因となっていると指摘されてい さい。

ます。本制度を利用する相続人に相続登記のメリ ※卓話を依頼される場合も、卓話の２週間前迄に、卓話者

ットや放置することのデメリットを法務局の登記官 の名前（ふりがな）、肩書、経歴、テーマ、ＰＣ並びにプロ

が説明することなどを通じ、相続登記の必要性に ジェクターの有無、配布資料の有無をお知らせ下さい。

ついて意識を向上させるねらいがあります。 また、卓話の内容を週報に掲載させて頂いております。

「所有者不明土地問題について」上記制度もこの 週報作成を速やかに行う為、また、卓話内容に恣意性

問題を解決する一環でありますが、相続登記がさ や微妙なニュアンスの違いや誤謬を避けるために、卓

れないこと等により、平成３０年度分については所 話原稿を卓話当日までにはメールかFAXにてご提出頂

有者不明土地が約２０％発生しております。公共 きたく、ご協力の程、宜しくお願い申し上げます。

事業や都市部の再開発の妨げとなり、この所有者 頂きました原稿は、そのまま掲載させて頂き、校正

不明土地問題の解決は緊急の課題となっていま 等は行いません。

す。その他雑感として不動産用語をクイズ形式で 事務局　　mail:  info@tonami-rc.jp　　　
紹介していきたいと思います。

　　　　　　　　Ｔel　32-2610　Ｆax　32-6478　まで

【今後のプログラム】

【各RC例会変更】メイクアップにご注意ください！


